

Antwort von Gerald Ulrich, FDP

Sehr geehrte Frau Schneider,

Gerald Ullrich MdB und Reginald Hanke MdB bedanken sich für Ihr engagierte Anschreiben. Herr Ullrich und Herr Hanke haben Ihre Ansichten und Argumente ausgewertet und in ihre politische Entscheidungsfindungen einfließen lassen. Sie sprechen den beiden MdBs aus den Herzen. Wie sie den Initiativen der FDP Bundestagsfraktion zur Corona-Politik der Bundesregierung entnehmen können (<https://www.fdpbt.de/corona>) haben wir schon einige Anträge in den Bundestag eingebracht, die genau in Ihre Richtung gehen.

Brief wie die von Ihnen motivieren uns, hier am Ball zu bleiben.

Herr Ullrich und Herr Hanke freuen sich über Ihr Engagement und wünschen Ihnen dafür weiterhin viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

Jens Schnauber
Büroleiter

Bürogemeinschaft

Gerald Ullrich, MdB und Reginald Hanke, MdB Deutscher Bundestag FDP-Fraktion Platz der Republik

1

11011 Berlin

Telefon: +49 (0) 30 227-74366

Fax: +49 (0) 30 227-70363

Wenn Sie zukünftig zu Veranstaltungen der FDP-Bundestagsfraktion eingeladen oder über unsere Arbeit im Deutschen Bundestag informiert werden möchten, dann melden Sie sich einfach unter <https://fdpbt.de/interesse> an.

Unter <https://www.fdpbt.de/corona> finden Sie - laufend aktualisiert - die wichtigsten Informationen zu den Hilfs- und Unterstützungsangeboten von Bund- und Länderseite und zur Corona-Politik der FDP-Bundestagsfraktion.